

2023 - Einbruch, Umbruch, Aufbruch!

Liebe Kundinnen und Kunden,
Liebe Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner

Wer hätte gedacht, dass nach den historisch hohen Frachtraten während der Pandemie, innerhalb von wenigen Monaten die Frachtraten komplett in sich zusammenfallen. Nach Jahren des Konsums sind die Lebenshaltungskosten und eine unsichere wirtschaftliche Zukunft in den Fokus vieler Menschen geraten. Viele müssen vermehrt auf ihre Finanzen schauen und verzichten deshalb auf den Konsum. Nicht umsonst sind die Frachtraten ein Indikator der globalen Wirtschaftslage.

Per Frühjahr 2023 hat Claude Schumacher nach über 35 Jahren Einsatz und Leidenschaft für die SpediTeam AG die Geschäftsleitung an seinen langjährigen Mitarbeiter Kevin Montigel übergeben. Er bleibt der Firma als Verwaltungsrat erhalten und steht weiterhin mit Rat und Tat zur Seite.

Unser diesjähriger Kalender steht im Zeichen des Aufbruchs. Trotz AI setzt «The New Generation» von SpediTeam weiterhin auf Persönlichkeit und Erreichbarkeit mit dem gewohnt hohen Servicestandard, viel Leidenschaft und Einsatz. Ein etwas frischer Wind weht auch durch das Logo und die Homepage.

Wir freuen uns auf neue Herausforderungen und Ihre Treue im neuen Jahr.

Ihren Familien und Freunden wünschen wir eine schöne Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr.

Herzliche Grüsse

Ihr SpediTeam

